
Réponse à la question orale de Mehdi Sahli relative au drapeau 
palestinien à l’Hôtel de Ville. 
 
 
Monsieur le conseiller,  
 
J’ai répondu tout à l’heure dans le grand débat que nous avons eu. 


